

Robert Debré SUD-santé CGT CFDT

NON à la casse des Hôpitaux Publics Non, le Ministre de la santé n'est pas le bienvenu dans notre établissement le mardi 20 décembre 2011 !

Depuis plus de 5 ans, les hôpitaux de l'Assistance Publique subissent des plans d'économies qui se traduisent par des milliers de suppressions de postes. Il est

prévu d'en supprimer à terme plus de 5 000 dans le plan 2010- 2014 ! Aujourd'hui, il s'agit d'un véritable plan de démantèlement de l'hôpital public.

Les projets de fermeture ou de regroupement sont mis en oeuvre sur toute l'Ile de France. Les restructurations au sein de l'AP-HP s'accélèrent.

-
- Regroupement des 36 hôpitaux en 12 groupes hospitaliers
- Regroupement des services en pôles
- Mutualisation des standards, des services administratifs et techniques
- Vente du siège de l'AP-HP, transfert sur l'Hôtel Dieu
- Transfert de services -maternité de Saint Antoine, pneumologie de Bécélère, chirurgie d'Ambroise Paré...
- Fermeture d'activités -neurochirurgie de Beaujon-
- Fermeture d'hôpitaux -Joffre 91 , Charles Foix 94 , Chenevier 94 , Clémenceau 91
- Menaces sur les centres d'IVG -Bicêtre-
-

Entre les projets de l'ARS (**Agence de Régression Sociale**) et ceux de l'AP-HP c'est le dépeçage de l'Assistance Publique. Tous ces projets sont réalisés en catimini sans que les citoyens, les élus et les personnels ne donnent leur avis. Nous

sommes mis devant le fait accompli conformément à la loi Hôpital Patient Santé Territoire (HPST) qui donne tout pouvoir au directeur de l'ARS nommé par le gouvernement dont le Ministre de la santé s'invite à Robert Debré.

A Robert Debré, nous vivons au jour le jour la mise en oeuvre de cette politique, qui non seulement dégrade nos conditions de travail, en ne nous donnant pas les moyens de faire correctement notre travail, mais altère la qualité des soins quant elle ne met pas en danger nos malades.

Notre santé comme celle des malades est mise en danger !

C'est pourquoi les représentantEs du personnel vous appellent à un rassemblement sur le parvis de l'hôpital

le mardi 20 décembre à 13 heures

pour manifester votre opposition à la politique mise en oeuvre par ce gouvernement et son Ministre de la santé.